



L'ARBH est fière de prolonger la collaboration avec ses partenaires principaux Belfius et Candriam

L'Association Royale Belge de Hockey (ARBH) est heureuse d'annoncer le renouvellement de son partenariat avec Belfius et Candriam, jusqu'au 31 octobre 2028. Depuis le début de leur collaboration en 2017, les trois parties se sont engagées à amener le hockey belge à un niveau supérieur. Depuis lors, la croissance du hockey et de ses clubs en Belgique et les prestations impressionnantes des équipes nationales de hockey sur la scène internationale ont largement dépassé l'ambition initiale et donnent confiance en un avenir prometteur.

Le contrat renouvelé entre Belfius et Candriam d'une part, et l'ARBH d'autre part, court jusqu'au 31 octobre 2028, un cycle qui inclura la prochaine Coupe du monde organisée conjointement en Belgique et aux Pays Bas en août 2026 et visera au-delà des Jeux Olympiques de 2028 à Los Angeles.

Forts de leurs valeurs communes de respect, de fairplay et d'esprit d'équipe, l'ARBH et ses principaux partenaires Belfius et Candriam sont déterminés à donner un élan supplémentaire au hockey belge dans les années à venir, en s'appuyant sur l'évolution positive de ce sport de plus en plus populaire.

Belfius contribue à l'égalité salariale

Ce partenariat n'est pas seulement une excellente occasion de soutenir les talents belges, mais aussi de promouvoir le principe d'égalité dans le monde du sport. L'égalité salariale est une évidence pour Belfius, qui a collaboré avec l'ARBH depuis le début du partenariat pour éliminer l'écart de rémunération entre les équipes nationales masculines et féminines. Belfius continuera à compenser la différence de salaire entre les Red Lions et les Red Panthers pendant toute la durée du contrat.



KONINKLIJKE BELGISCHE HOCKEY BOND

ASSOCIATION ROYALE BELGE DE HOCKEY

Patrick Keusters, président de l'Association Royale Belge de Hockey, a déclaré : « *Nous sommes ravis et très fiers que Belfius et Candriam, nos partenaires principaux depuis plus de sept ans, aient décidé de prolonger leur collaboration avec nous pour encore quatre années supplémentaires ! Deux partenaires qui s'impliquent dans notre sport et le font grandir. L'engagement profond qu'ils montrent lors de l'organisation de chacun de nos grands événements ou l'implication de Belfius dans l'évolution vers une égalité salariale entre nos Red Lions et nos Red Panthers, en sont deux magnifiques exemples. Je remercie du fond du cœur Belfius et Candriam pour leur important soutien passé et à venir. Je m'engage à ce que notre Fédération continue à viser l'excellence dans tout ce qu'elle fait, pour pouvoir associer encore souvent nos partenaires à de nouveaux grands succès.* »

Marc Raisière, CEO de Belfius, a ajouté : « *Je suis extrêmement fier du parcours impressionnant que nous avons accompli ensemble depuis 2017. Cela me remplit d'enthousiasme de voir comment le hockey belge s'est développé et j'ai hâte de continuer à façonner, avec nos partenaires, l'avenir de ce magnifique sport dans notre pays. Notre ADN belge et notre engagement à soutenir les talents belges font de Belfius un partenaire naturel pour le hockey belge. Ensemble, nous pourrons sans aucun doute atteindre de nouveaux sommets dans les années à venir.* »

Vincent Hamelink, CEO de Candriam : « *Après plus de 7 ans de progrès et de succès, nous sommes heureux et fiers de poursuivre l'aventure aux côtés de l'Association Royale Belge de Hockey, dans un sport qui promeut et véhicule des valeurs chères à Candriam. Depuis 2017, nous avons vu l'engouement pour les équipes nationales évoluer de manière exceptionnelle, et nous sommes enthousiastes à l'idée de contribuer à leur développement futur.* »